

# 男子硬式テニス部

現部長 加藤 礼記

前部長 石浦 智裕

顧問 寺田・松井(清)先生

男子硬式テニス部は現在二年生八名、一年生十一名の合計十九名が寺田先生・松井先生のご指導の下、日々練習に励んでいます。皆さんご存知だと思いますが、硬式テニス部には専用のコートがありません。そこで夏は毎日花咲や忠和にあるコートまで移動して、冬は花咲総合体育館や大成体育館を利用して練習しています。

そんな男子硬式テニス部の一番の目標は、団体全道出場です。私たちのチームにはずば抜けて強い選手はいませんが、このチームはまとまりの強さがあります。だから団体で勝つことを私たちの中ではずっと重要視してきました。その中で八・九月に行われた秋季高体連では非常に厳しい戦いの末、団体に全道出場を決め、そして十月に行われた全道大会では二回戦で敗れたものの、このチームの強さを出すことができたことと負っています。次なる目標は春季高体連での全道出場です。さらに厳しい戦いになると思いますが、目標に向かってこれからはチーム一丸となって頑張っていきたいです。また、テニスはメンタルスポーツとも言われ、コートに立ってしまえば頼れるのは自分だけで、苦しい場面など多々あります。そんなスポーツだからこそ、これまで支えてくださった方々への感謝の気持ちをもつことを大切にしていきたいです。

最後に、今まで私たちを支えてくださった先輩方、寺田先生、松井先生に感謝します。本当にありがとうございます。これからも男子硬式テニス部をよろしくお願います！

